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トピックス

標茶幼稚園の園児24人がSL冬の湿原号に乗車体験
をしました。ミルクックさんが標茶駅で出迎えると、
園児たちは大喜びで駆け寄りました。また、同列車
に乗車した観光客らもミルクックさんと記念撮影を
するなど、駅の構内は大賑わいとなりました。

ミルクックさんのお出迎えに大賑わい2/19

自衛隊入隊予定者激励会が役場で行われました。今
春入隊予定の岡村亮佑さん（写真前列右から３人目）
に多くの激励の言葉がかけられました。岡村さんは
「自衛官になれることはとても嬉しいです。新たな
世界への挑戦に不安もありますが、一日でも早く一
人前の自衛官になれるように頑張ります」と意気込
みを語りました。

自衛隊入隊生を祝いました2/23

町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、
何でも結構ですので、写真の投稿をお待ち
しております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」

ありがとうございます

佐々木建設（佐々木昇一代表取締役・鶴居村）、釧路製
作所（新名弘人代表取締役・釧路市）、東星渡部建設
（渡部哲夫代表取締役・弟子屈町）の皆さんが地域貢
献活動として、塘路小学校教員住宅と標茶小学校の
立木の枝払い作業をしてくださいました。

2/13

茶安別入殖100年記念事業協賛会（菊地信行会長）
が、中茶安別小中学校講堂ステージ幕の購入費の一
部を町へ寄付してくださいました。

3/1

第35回標茶町総合武道大会が武道館で行われ、柔
道や剣道、空手道の３競技が行われました。試合は
幼児から中学生の部で行われ、参加した選手の皆さ
んは日頃の練習の成果を発揮し、白熱した試合が繰
り広げられました。本大会は、日本古来の武道を広
く町民に認識してもらい、多くの人に武道へ参加し
てもらうとともに、青少年の健全育成を目的に毎年
開催されています。

熱戦が繰り広げられました3/13


